

Bitte Maskenpflicht im Schülerverkehr beachten

Geschrieben von: Kober

Montag, den 12. September 2022 um 20:08 Uhr -

Die KomBus informiert darüber, dass "sich seit Schuljahresbeginn die Fälle des Nichteinhaltens der Maskenpflicht im ÖPNV häufen und den Anweisungen des Fahrpersonals nicht Folge geleistet wird".

Nach den geltenden Thüringer Verordnungen besteht jedoch weiterhin die MNB-Pflicht im ÖPNV und die Schulen wurden gebeten, darauf hinzuweisen.

Die Rechtsgrundlagen sind in der beigefügten Mitteilung des Schulverwaltungsamtes benannt.

Wir bitten unsere Fahrschüler*innen, die MNB mitzuführen und in den Bussen zu tragen.